

Jahresbericht des Präsidenten für das Sängerjahr 2017

Werte Ehrenmitglieder, liebe Sängerinnen und Sänger

Es ist mir immer eine besondere Freude, einem Mitgliedschor der Chorvereinigung Seeland zu einem Jubiläum gratulieren zu dürfen. Im ablaufenden Jahr durfte ich dies am Samstag, 10. Juni tun: Der Männerchor Radelfingen konnte sein 100-jähriges Bestehen feiern. Zum selben Anlass hat sich der Männerchor neu eingekleidet. Sucht also künftig nicht mehr nach den adretten Männern mit blauen-sondern vielmehr mit roten Gilets! Es war ein toller Abend, vielen Dank nochmals für die Einladung zu diesem speziellen Fest.

Also ob dies nicht schon ein genug grosser Aufwand gewesen wäre, hat sich der Männerchor ebenfalls noch bereit erklärt, am Sonntag darauf, dem 11. Juni die Seeländer Sänger- und Sängerinnenschar zum Chorfest zu begrüßen. Sie taten dies ausgezeichnet! Das sonnige Wetter trug auch zu diesem unvergesslichen Chorfest in Detligen bei. Ein riesengrosses Dankeschön liebe Männer und Frauen aus Radelfingen und Umgebung für die grossartige Arbeit und die Gastfreundschaft!!

Um die Arbeit des Vorstands etwas zu honorieren, und um die Arbeit des Webmasters zu finanzieren, schlagen wir Euch heute eine Anpassung des Jahresbeitrages an die CVS von 3 auf 5 Franken vor. Der Gesamtjahresbeitrag erhöht sich dadurch jedoch gegenüber 2016 nicht, da die SCV nach Bereinigung der finanziellen Turbulenzen den Jahresbeitrag von 8 wieder auf 6 Franken senkt. Ich bitte Euch diese Anpassung zu genehmigen.

An dieser Stelle bitte ich Euch alle aufzustehen, um mit einer Schweigeminute allen lieben Verstorbenen der letzten Wochen und Monate zu gedenken.

Im nächsten Juni treffen wir uns in Diessbach zum Chorfest, und zwar am Samstag, 26. Mai 2018. Ich freue mich sehr, dass sich der Männerchor Diessbach dazu bereit erklärt hat, unseren Jahresanlass durchzuführen. Die Anmeldeunterlagen werden im nächsten Jahr nur noch auf der Homepage der Chorvereinigung aufgeschaltet, es gibt KEINEN POSTVERSAND mehr. Entgegen anderslautenden Vermutungen ist dies keine Frage der Trägheit des Vorstandes, sondern vielmehr aus praktischen Gründen, und hat nicht zuletzt auch einen finanziellen Vorteil für die Kasse der CVS. Über die weiteren Anlässe in den nächsten Jahren informieren wir ausführlich im Traktandum Jahresprogramm.

www.chorvereinigung-seeland.ch. Vergesst nicht, Konzerte oder sämtliche Anlässe eurer Chöre zu melden! Auch auf der Homepage des BKGV könnt ihr die Anlässe eintragen lassen.

Zum Schluss bedanke ich mich herzlichst bei meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen und freue mich auf die anstehenden Arbeiten im neuen Jahr! Ganz zum Schluss wünsche ich Euch allen einen wunderbaren Spätherbst und danach eine möglichst ruhige und friedliche Festtagszeit. Bald sehen wir uns wieder, spätestens in Diessbach, ich freue mich schon jetzt darauf!